

## Kapolres Mesuji Gelar Silaturahmi Kamtibmas untuk Pilkada Damai di Tanjung Raya

Udin Komarudin - [MESUJI.HALUANINDONESIA.COM](http://MESUJI.HALUANINDONESIA.COM)

Oct 4, 2024 - 19:03



*Kapolres Mesuji AKBP Muhammad Harris S.H., S.I.K., M.I.K., bersama jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Mesuji dan para Kepala Desa se-Kecamatan Tanjung Raya, menggelar kegiatan Silaturahmi Kamtibmas*

MESUJI– Kapolres Mesuji AKBP Muhammad Harris S.H., S.I.K., M.I.K., bersama jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Mesuji dan para Kepala Desa se-Kecamatan Tanjung Raya, menggelar kegiatan Silaturahmi Kamtibmas dalam rangka

program Nusantara Cooling System di Balai Desa Berasan Makmur, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Mesuji, pada Jumat (04/10/24). Acara ini juga dihadiri tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tomas), dan tokoh pemuda (Toda) setempat.

Kegiatan ini bertujuan menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman, damai, dan kondusif menjelang Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Mesuji.

"Hari ini kami melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas Nusantara Cooling System dengan memberikan pemahaman kepada masyarakat, khususnya di Kecamatan Tanjung Raya," jelas Kapolres Mesuji, AKBP Muhammad Harris.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama meredam potensi konflik yang dapat muncul selama proses Pilkada. "Masyarakat diharapkan mampu mencegah gejolak agar tidak mencuat ke permukaan dengan cara-cara yang humanis," ungkapnya.

Lebih lanjut, AKBP Harris menjelaskan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif menjelang pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Mesuji.

"Kami menggalang seluruh tokoh masyarakat, pemuda, dan agama yang ada di Kabupaten Mesuji, dan pada hari ini fokus di Kecamatan Tanjung Raya," tegas Kapolres.

Kapolres Mesuji beserta jajarannya juga berencana mengunjungi setiap kecamatan di Kabupaten Mesuji. Di setiap kunjungan, akan dikumpulkan perwakilan dari desa-desa serta tokoh masyarakat, pemuda, dan agama setempat untuk mendukung terciptanya suasana Pilkada yang damai dan tertib.

AKBP Muhammad Harris berharap Pilkada Bupati dan Wakil Bupati Mesuji dapat berlangsung aman dan tertib dengan dukungan dari seluruh elemen masyarakat. "Kami berharap masyarakat dapat memilih pemimpin terbaik untuk periode 2024-2029 dengan suasana yang aman dan kondusif," tambahnya.

Ia juga mengimbau masyarakat agar berpartisipasi aktif dalam Pilkada, termasuk menjaga netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) dan menghindari tindakan yang memicu perpecahan. "Semua pihak diharapkan tidak ada yang golput dan tidak saling menjelekkkan satu sama lain," tutupnya.

Acara tersebut diakhiri dengan pembagian 22 paket sembako kepada tokoh agama, masyarakat, dan pemuda.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kasat Binmas Polres Mesuji AKP Sarijo S.H., Kasat Lantas Polres Mesuji AKP Asep Suhendi S.H., M.H., Kasat Intelkam IPTU Riki Setiawan S.H., M.H., Kasi Pemerintahan Kecamatan Tanjung Raya Ridwan, Kapolsek Tanjung Raya IPTU Bambang P., Ketua Forum Kepala Desa Kecamatan Tanjung Raya Sunardi, KBO Narkoba IPDA Riza Pahlevi S.H., M.H., para Kepala Desa se-Kecamatan Tanjung Raya, serta tokoh agama, masyarakat, adat, dan pemuda setempat.

(Sumber: Humas Polres Mesuji)

